

Protokolleintrag vom 20.06.2001

E i n g ä n g e

Von Luzi Rüegg (SVP) und Hans Marolf (SVP) ist am 20.6.2001 folgende *Interpellation* eingereicht worden:

In den letzten Jahren ist in der Stadt Zürich eine starke Zunahme von Unfällen mit Tram, Trolley- und Autobussen zu verzeichnen.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Werden über Unfälle, an denen VBZ-Fahrzeuge beteiligt sind, Unfallberichte erstellt?
2. Wenn ja, werden solche Unfallberichte in der Ausbildung analysiert?
3. Wenn ja, werden die Unfallberichte an alle Tram- und Buschauffeure abgegeben?
4. Wenn nein, was wird präventiv gegen eine Häufung solcher Unfälle unternommen?